

**12 07 2012 Los Tiempos**

### **Retoman el debate sobre la canasta básica familiar**

El secretario Ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Trujillo, informó ayer que se reanudaron las reuniones con el Ejecutivo para analizar el tema de la canasta familiar, una de las demandas de los trabajadores.

“Queremos que el Gobierno haga ver cuánto es la canasta familiar, porque nosotros tenemos una ya planteada y presentada la gestión pasada y se está volviendo a trabajar en la comisión de economía y finanzas de la COB”, explicó a los periodistas.

Dijo que, por el momento, la COB no plantea un porcentaje sobre la canasta familiar, porque el Gobierno está en la obligación de esbozar el costo real de esa canasta y posteriormente iniciar negociaciones.

“Se nos ha hecho conocer que el Gobierno necesita un año para elaborar una canasta familiar”, complementó.

Asimismo, Trujillo informó que se aguardan los pliegos petitorios de las federaciones y confederaciones de trabajadores del país, para presentar el pliego único de los trabajadores para el próximo año.

El Gobierno anunció en días pasados que el incremento salarial de 2013 estaría en función al índice inflacionario de 2012, un porcentaje que, según se prevé, no será superior al 5 por ciento.